
PARTIE OFFICIELLE

NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES

Par décision de Son Éminence le Cardinal Archevêque:

M. l'abbé ADOLPHE LABERGE, du Collège de Lévis, a été nommé vicaire au Sacré-Cœur de Jésus de Québec;

M. l'abbé EMILIE GAUTHIER, vicaire à Kamouraska, a été nommé vicaire à St-Casimir;

M. l'abbé EMILE LAPLANTE, du Collège de Lévis, a été nommé vicaire à St-Alphonse de Thetford;

M. l'abbé EUDORE DEBLOIS, nouveau prêtre, a été nommé vicaire à St-Louis de Lotbinière;

M. l'abbé EMERY PÉPIN, nouveau prêtre, a été nommé vicaire à St-Elzéar de Beauce.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

LA TERREUR OUVRIÈRE

Le Canada a donc connu la terreur ouvrière. La Commune a été maîtresse de la ville de Winnipeg pendant plusieurs jours; tous les services publics ont été interrompus; la distribution des nécessités de la vie a été arrêtée, et, par un raffinement de brutalité, le lait, cette chose si nécessaire aux enfants et aux malades, n'a été vendu qu'aux familles des grévistes, les autres qui ne se joignaient pas aux révoltés, familles d'ouvriers ou familles de bourgeois, n'étant pas jugées dignes de vivre par le Comité bolchéviste. Enfin, nous avons eu, en plein Ouest canadien, le chaos révolutionnaire.

Et qui peut nous assurer que nous ne l'aurons pas, un jour, dans l'Est? Gardons-nous d'un optimisme qui consisterait à répéter aux concitoyens de notre province que tous les chefs de la révolution de Winnipeg étaient des Anglais et que nous n'avons rien à craindre chez nous. A une réunion fort houleuse des sans-emploi tenue au Temple du Travail de Montréal, vendredi le 24 janvier de cette année, Albert Saint-Martin, chef socialiste bien connu de la métropole, aurait fait les déclarations suivantes, s'il